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Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

ДЕПУТАТСКИЕ ЗАБОТЫ

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

П о традиции в начале 
работы пленума со-
стоялось торжествен-

ное принятие в КПРФ моло-
дого пополнения: партийные 
билеты получили восемь ак-
тивистов. 

Первый секретарь Барна-
ульского горкома КПРФ Ана-
толий Барсуков представил 
для обсуждения доклад «О за-
дачах Барнаульского город-
ского отделения и о реализа-
ции решений III (октябрьско-
го) пленума ЦК и ЦКРК КПРФ 
и Алтайского краевого пле-
нума КПРФ от 4 ноября 2021 
года по теме «Об итогах из-
бирательной кампании 2021 
года и задачах партии по 
укреплению завоёванных по-
зиций». Анатолий Петрович, 
в частности, отметил: 

— Из чего же складывался 
успех нашей выборной кам-
пании в городе Барнауле? Во-
первых, мы улучшили свою 
работу в организационном 
плане. Начиная с апреля был 
создан краевой выборный 
штаб, в районных партийных 
отделениях также создава-
лись штабы и штабы канди-
датов-одномандатников. 
Серьёзная работа проведена 
при подборе кандидатов-од-
номандатников. Требование 
к ним предъявлялось одно: 
чтобы у кандидатов было не 
просто желание поучаство-
вать, а бороться за победу. 
Много значит, чтобы наши 
кандидаты были узнаваемы 
среди населения своих окру-
гов, так как этого добивались 
Антон Арцибашев, Игорь Гал-
кин, Владимир Громов, Тать-
яна Грошева, Юрий Красиль-
ников, Юрий Кропотин, 
Дмитрий Моисеев. Именно 
эта узнаваемость в значи-
тельной степени способство-
вала их успехам. Во-вторых, 
была осуществлена серьёзная 
программа обучения всех ка-
тегорий активистов, участво-
вавших в выборном процес-
се. Начали обучение с канди-
датов-одномандатников и 
кандидатов-списочников. 
Цикл лекций по избиратель-
ному законодательству про-
читали Антон Арцибашев, 
Виталий Булдаков, Юрий 
Красильников, Николай Бой-
ко. Очень содержательными 
и конструктивными были 
лекции Константина Лукина, 
представителя Центра поли-
тического консалтинга, кото-
рый подробно, пошагово объ-
яснил стратегию и тактику 

ведения выборной кампании 
каждым кандидатом. Мы 
впервые организовали обуче-
ние членов ТИКов с правом 
решающего голоса от КПРФ. 
У нас в городе 261 избира-
тельный участок, практиче-
ски в каждом есть предста-
вители от КПРФ с правом ре-
шающего голоса. Эту катего-
рию наших представителей 
мы тоже обучили, ежедневно 
по графику в течение полу-
тора недель с 18 часов зани-
мались с представителями 
всех пяти районов. «Подарок» 
от власти в виде трёхдневно-
го голосования поставил пе-
ред нами очень сложную за-
дачу. Чтобы охватить наблю-
дателями все участки в тече-
ние трёх дней, нам потребо-
валось 783 человеко-дня. Рас-
считывать только на комму-
нистов, которых в городском 
партийном отделении 315 че-
ловек, не приходится. Поэто-
му, чтобы сформировать та-
кой коллектив, мы использо-
вали приезд в Барнаул Нико-
лая Бондаренко, Николая 
Платошкина и Павла Груди-
нина, на встречах с ними ор-
ганизовывали запись добро-
вольцев, готовых контроли-
ровать ход голосования, дабы 
не украли голоса наших из-
бирателей. Кроме этого, в го-
родской комитет постоянно 
звонили люди, желавшие 
принять участие в выборах в 
качестве наблюдателей…  

По основному докладу в 
прениях выступили комму-
нисты Артём Манаков, Алек-
сандр Волобуев, Виктор Бон-
дарев, Виталий Булдаков, 
Дмитрий Моисеев, Юрий Реч-
кунов, Александр Ткачёв, 
Юрий Красильников, Юрий 
Кропотин, Антон Арцибашев, 
Евгений Литоренко, Василий 
Гузь, Лариса Идолова, Степан 
Чернышов. Первый секретарь 
Железнодорожного райкома 
КПРФ Артём Манаков особо 
подчеркнул, что всякая из-
бирательная кампания даёт 
свой шанс для роста партий-
ного отделения. 

Самый молодой депутат 
нового состава Законодатель-
ного собрания, первый сек-
ретарь Барнаульского горко-
ма ЛКСМ РФ Александр Во-
лобуев остановился на теме 
участия молодёжи в полити-
ке. Коммунист Индустриаль-
ного отделения КПРФ Виктор 
Бондарев выступил по теме 
спойлеров КПРФ — «Комму-
нистов России», призвав 

больше внимания уделять в 
выборный период защите го-
лосов наших избирателей. 

Виталий Булдаков расска-
зал, что победа на выборах 
достигается командной рабо-
той с большой предваритель-
ной подготовкой. Дмитрий 
Моисеев, избранный депута-
том Законодательного собра-
ния по 24-му округу (Ленин-
ский район), выступая, обра-
тил внимание, что только у 
КПРФ в терминологии при-
сутствует слово «население», 
а не «электорат», этому прин-
ципу нужно следовать всегда. 

Коммунист из Железнодо-
рожного района Юрий Реч-
кунов напомнил, что «едино-
россы» не допустили никого 
из коммунистов до руковод-
ства комитетами в АКЗС. На 
эту же тему выступил руко-
водитель фракции КПРФ в 
краевом парламенте Алек-
сандр Ткачёв, который на-
помнил, что в Законодатель-
ном собрании впервые за 
многие годы теперь есть за-
меститель председателя от 
КПРФ. Кандидат в депутаты 
АКЗС Юрий Красильников 
поднял тему взаимодействия 
новоизбранных депутатов-
барнаульцев с населением. 
Вице-спикер АКЗС Юрий 
Кропотин напомнил о всё бо-
лее растущих противоречиях 
в отношении людей к вакци-
нации от коронавируса. За-
меститель руководителя 
фракции КПРФ в АКЗС Антон 
Арцибашев призвал комму-
нистов краевого центра как 
можно быстрее определиться 
с нашими кандидатами на 
выборы в городскую Думу. 
Коммунист из Ленинского 
района Евгений Литоренко 
обратил внимание на воз-
можности прорыва суще-
ствующей информационной 
блокады в отношении усиле-
ния депутатов КПРФ в новом 
составе АКЗС. Член КРК Ва-
силий Гузь поднял проблему 
уплаты членских взносов 
барнаульскими коммуниста-
ми в условиях пандемиче-
ских потерь. Тему партийной 
дисциплины продолжила де-
путат Барнаульской думы Ла-
риса Идолова. Завершило 
прения выступление комму-
ниста Степана Чернышова, 
посвящённое работе партот-
деления Индустриального 
района. 

Участники пленума обсу-
дили проект постановления, 
приняв решение, что до фев-
раля 2022 года нужно опре-
делить кандидатов в депута-
ты Барнаульской думы. 

 
Пресс-служба Алтайского 

крайкома КПРФ.

Победа достигается 
командной работой

В  училище олимпийского 
резерва глава Республи-
ки Хакасия Валентин Ко-

новалов провёл встречу со 
спортивной общественностью. 
В ней также принял участие 
министр физической культуры 
и спорта Хакасии Сергей Ко-
чан, который рассказал о ре-
зультатах деятельности своего 
ведомства в 2021 году и о пла-
нах развития в регионе спорта 
и физической культуры. 

В прошедшем году в Хака-
сии шла активная работа по 
созданию спортивной инфра-
структуры. В рамках феде-
ральных и республиканских 
программ были построены 
новые спортивные объекты, 
выделялись средства на со-
вершенствование спортпод-

готовки, обновление инвен-
таря и поддержку спортив-
ных организаций.  

В 2022 году работа по раз-
витию физкультуры и спорта 
в Хакасии продолжится. На 
ближайшие годы запланиро-
ваны строительство, рекон-
струкция и модернизация, 
капитальный ремонт спор-
тивных объектов и приобре-
тение недвижимого имуще-
ства, на эти цели будет выде-
лено более 500 млн руб. 

В ходе встречи тренеры, ру-
ководители спортивных 
школ, федераций и учрежде-
ний задали главе Хакасии и 

министру интересующие их 
вопросы, высказали предло-
жения по развитию и популя-
ризации отрасли в регионе. 

Основной проблемой, ко-
торую отметили все участни-
ки, стало отсутствие спортив-
ных сооружений для прове-
дения мероприятий. Также 
прозвучала просьба о созда-
нии центра лечебной физи-
ческой культуры и медицины 
для мониторинга развития 
способностей спортсменов. 

— Правительством респуб-
лики разработана и утвер-
ждена стратегия развития 
физической культуры и спор-
та в Хакасии до 2030 года. 
Одна из основных задач — 
сделать спорт максимально 
доступным для всех, незави-
симо от возраста и профес-
сии, развивать спортивную 
инфраструктуру, — отметил 
Валентин Коновалов. 

Глава региона заверил, что 
правительство Хакасии учтёт 
все предложения, которые 
прозвучали на встрече, и по-
старается их реализовать в 
рамках региональной страте-
гии развития физической 
культуры и спорта. 

Пресс-служба Хакасского 
рескома КПРФ.

Отстаивать 
права граждан 

 
В эфире радиопередачи «Вечерний разговор с Артё-

мом Роговским» выступил депутат Государственной 
думы VIII созыва, член фракции КПРФ, второй секре-
тарь Новосибирского областного комитета КПРФ 
Ренат Сулейманов. Он рассказал о своей работе в ка-
честве представителя региона в российском парла-
менте и о своей позиции по ключевым законопроектам. 

П о словам Рената Сулей-
манова, для него депу-
татская деятельность не 

стала чем-то новым: серьёзной 
школой был Совет депутатов 
Новосибирска, куда он изби-
рался пять сроков подряд. Уве-
личился только поток законо-
проектов, которые необходимо 
рассматривать: проведено 23 
пленарных заседания, в ходе 
каждого из них депутаты рас-
сматривали 60—70 вопросов. 
Конечно, самым объёмным до-
кументом стал проект феде-
рального бюджета на 2022 год 
— его депутаты фракции КПРФ 
изучили досконально: 

— Позиция правительства и 
Счётной палаты РФ сводилась 
к тому, что дополнительные до-
ходы бюджета следует направ-

лять в Фонд национального 
благосостояния. Кудрин, ещё 
работая в министерстве финан-
сов, сформулировал правило, 
согласно которому средства на-
правляются не в экономику, не 
в социальную сферу, не на раз-
витие инфраструктуры, а идут 
в «кубышку», уже вмещающую 
14 триллионов рублей — это 
сумма, сопоставимая с полови-
ной доходов нынешнего бюд-
жета. Сейчас правительство на-
мерено увеличить «кубышку» 
до размера второго бюджета 
страны. Тем самым экономика 
обескровливается.  

При этом существуют мас-
штабные проекты, требующие 
капиталовложений и отвечаю-
щие насущным требованиям 
общества, такие как газифика-

ция. Ренат Сулейманов отме-
тил, что одна из причин, по ко-
торой КПРФ не стала поддер-
живать бюджет, — это недоста-
ток средств на инфраструктур-
ные проекты: 

— По темпам газификации 
Новосибирская область отстаёт 
от других регионов — только 
20% территории газифициро-
вано. Если мы зайдём на сайт 
«Газпрома», то увидим, что в 
ближайшие пять лет предпола-
гается провести только одну 

нитку — из Черепанова в Сузун, 
подвести «голубое топливо» 
только к трём тысячам домо-
владений.  

Кроме того, пользуясь воз-
можностью радиоэфира, ком-
мунист ещё раз напомнил об 
опасности введения нового за-
кона «О местном самоуправле-
нии»: 

— Закон на треть состоит из 
норм, посвящённых тому, как и 
за что можно отстранить от 
должности мэров городов.  

У главы муниципального обра-
зования всего пять полномочий 
и 13 способов отрешения их от 
должности. 

В завершение беседы Ренат 
Сулейманов выразил уверен-
ность, что, несмотря на все про-
блемы, коммунисты в Госу-
дарственной думе будут бо-
роться за обуздание инфляции, 
расширение социальной под-
держки и увеличение помощи 
регионам. 

Иван СТАГИС.

ПЕРЕЕЗД ХУЖЕ ПОЖАРА СУД И СУТЬ

Барнаульский горком КПРФ провёл пленум, на 
котором были подведены итоги работы прошед-
шего года. Пленум наметил план участия коммуни-
стов в выборах в Барнаульскую думу в 2022 году.

Сделать спорт максимально 
доступным

Пикет — 
не массовое 

мероприятие 
 

В  ноябре 2021 года Ок-
тябрьский районный суд 

Барнаула вынес постановле-
ние о привлечении к ответ-
ственности депутата Зако-
нодательного собрания Ал-
тайского края Антона Арци-
башева. Полиция составила 
протокол о его участии в 
одиночном пикете, прове-
дённом 25 сентября на пло-
щади Октября в Барнауле. 
Суд подтвердил версию по-
лицейских, что проведение 
такого пикета создаёт мас-
совость, и это запрещено  
согласно принятым губерна-
тором антиковидным мерам. 
Краевой суд признал правоту 
депутата-пикетчика. 

Комментарий юриста 
краевого комитета КПРФ 
Ксении Идоловой: 

— В ходе судебного засе-
дания были опрошены со-
трудники полиции, которые 
составили рапорты и про-
токол об административ-
ном правонарушении. Од-
нако ни один из сотрудни-
ков полиции не привёл ни 
одного доказательства того, 
что одиночный пикет имел 
массовый характер и нару-
шал бы п. 1 указа губерна-
тора Алтайского края от 
31.03.2020 г. №44 (в ред. от 
5 июля 2021 г.) «Об отдель-
ных мерах по предупреж-
дению завоза и распростра-
нения новой коронавирус-
ной инфекции COVID-19». 
Однако суд вынес обвини-
тельное постановление. 

Алтайский краевой суд от-
менил постановление Ок-
тябрьского районного суда и 
прекратил производство по 
делу об административном 
правонарушении ввиду от-
сутствия состава администра-
тивного правонарушения. 

Краевой суд согласился с 
тем, что одиночный пикет 
не является массовым меро-
приятием и не нарушал «ко-
видный» указ губернатора. 

 
Пресс-служба Алтайского 

крайкома КПРФ. 

«Уведомляем вас, 
что ваша должность 
социального работни-
ка будет сокращена с  
1 марта 2022 г.» — та-
кое официальное пись-
мо получили четыре со-
трудника тевризского 
дома специализирован-
ного жилого фонда. Ещё 
четверым сотрудникам 
и всем постояльцам 
предлагается разъ-
ехаться кто куда. Таков 
очередной результат 
«оптимизации» соци-
альной сферы… 

В доме специализирован-
ного жилого фонда в Тев-
ризе проживают 25 по-

жилых людей и инвалидов — 
каждый в своей небольшой 
квартире. В быту им помогают 
8 сотрудников. Живут все 
очень дружно: постояльцы 
много гуляют, общаются друг 
с другом, некоторые даже на-
ходят свою любовь и женятся. 
Те, кому позволяет здоровье, 
помогают сотрудникам под-
держивать порядок в поме-
щениях, возделывают неболь-
шой огород. За 17 лет суще-
ствования дома его постояль-
цы вырастили фруктовый сад 
с грушами, яблонями и мали-
ной. Родственники постояль-
цев живут здесь же, в Тевриз-
ском районе, и могут прихо-
дить в гости в любое время. В 
отличие от многих других му-
ниципальных учреждений, 
тевризский дом СЖФ очень 
комфортабельный. Тепло и 
горячую воду даёт собствен-
ная котельная, стены и крыша 
отремонтированы, окна заме-
нены на новые пластиковые. 
И проживание в таком доме 
гораздо дешевле, чем в част-
ном пансионате для преста-
релых. 

Казалось бы, что ещё нужно 
для спокойной старости? Но в 
декабре минувшего года чи-

новники Тевризского района 
посчитали, что дом СЖФ не-
обходимо закрыть. Постояль-
цам предлагается разъехаться 
в три других дома — в Омск, 
Исилькуль или Екатериновку 
Тарского района. Чиновники 
уверяют, что условия там ни-
чуть не хуже, но, как справед-
ливо заметила директор за-
крывающегося дома, если де-
рево вырвать с корнями, оно 
не выживет. На новом месте 
пожилым людям придётся за-
ново знакомиться с соседями 
и сотрудниками, а родствен-
ники уже не смогут навещать 
их так же часто, как раньше: 
из Тевриза сложно и дорого 
ездить даже в Тарский район, 
не говоря уже об Омске. Для 
одной из постоялиц переезд 
грозит стать настоящей лич-
ной трагедией. Женщине не-
давно исполнилось 73 года, 
она потеряла мужа и детей, и 
соседи по дому СЖФ стали 
для неё семьёй. Пенсионерка 
боится, что не приживётся на 
новом месте и не выдержит 
разлуки. Её опасения небез-
основательны, ведь часто 
именно переезды становятся 
причиной резкого ухудшения 
состояния здоровья у пожи-
лых людей. 

У сотрудников перспективы 
не лучше. Четверым из них 
предлагается новое место ра-
боты. Остальных сотрудников 
пенсионного и предпенсион-
ного возраста просто «сокра-
щают». Глава Тевризского 
района Сергей Чебоксаров 
объяснил это тем, что для со-
держания четырёх «лишних» 
ставок нужно 2 млн рублей в 
год, а таких денег в бюджете 
района нет. Он же старатель-
но опровергал информацию о 
закрытии дома СЖФ, дескать, 
решение ещё не принято, во-
прос тяжёлый. Но якобы по-
стояльцы уже дали согласие 
переехать. При этом доста-
точно поговорить с сотруд-
никами и постояльцами дома, 
с их родственниками, чтобы 
убедиться, что глава района, 
мягко говоря, заблуждается. 

Отсутствием денег объ-
ясняют все нынешние беды 
дома для пожилых. Чиновни-
ки утверждают, что вышел 
указ, требующий обязательно-
го переоборудования здания. 
Новые нормы предусматри-
вают расширение дверных 
проёмов, установку новой по-
жарной сигнализации, изме-
нение схемы расположения 
жилых помещений. На все эти 

мероприятия необходимо 
около 6 млн рублей, которых 
нет в районном бюджете. Ре-
шение проблемы есть — соци-
альное предпринимательство. 
Это новая для нашей области 
сфера деятельности. Тем не 
менее люди, желающие от-
крыть некоммерческую орга-
низацию и помогать людям за 
свои деньги, есть. Может най-
тись и организация, которая 
вложит деньги в переобору-
дование тевризского дома 
СЖФ и даст возможность пре-
старелым обитателям жить на 
прежних условиях. Но район-
ная администрация не соби-
рается даже начинать поиск 
такого варианта. 

Чтобы защитить пожилых 
людей, депутаты тевризского 
районного Совета написали 
обращение к губернатору с 
просьбой не закрывать дом, 
собрали подписи. Отказалась 
подписаться под обращением 
только одна из депутатов — 
Ольга Берендеева (Партия Ро-
ста). Она же возглавляет Ком-
плексный центр социального 
обслуживания населения Тев-
ризского района и должна не 
понаслышке знать о ситуа-
ции. Свой отказ депутат объ-
яснила просто: это моё мне-
ние, имею право его выска-
зать. Она же невзначай про-
говорилась, что подобная си-
туация сложилась в 17 из 32 
районов области. Там тоже за-
крывают дома и общежития 
для пожилых и инвалидов, а 
самая острая — в селе Кокше-
нево Муромцевского района. 

Примечательно, что всего 
месяц назад силами предста-
вителей фракции «Единой 
России» был принят бюджет 
области. Его авторы уверяли: 
деньги на содержание соци-
альной сферы выделяются в 
первую очередь, все обяза-
тельства будут выполнены. 
Разумеется, если снять с себя 
обязательства, выполнить их 
будет гораздо легче. 

Что будет с домом дальше, 
пока неизвестно. Видимо, его 
продадут частной компании, 
а возможно, просто бросят, и 
на окраине Тевриза появится 
ещё одно разграбленное зда-
ние с разбитыми окнами. 

 
Мария МАКСИМОВА.

Очередная жертва 
«оптимизации»

Депутат Законодательной думы Томской области от КПРФ Вард Чолахян 
рассказал о том, что к нему обратились родители учеников двух общеобра-
зовательных школ Стрежевого с жалобой на незаконный, по мнению заяви-
телей, сбор средств «на приобретение рабочих тетрадей и проведение 
пробных общих государственных экзаменов (ОГЭ)». Депутат-коммунист об-
ратился в областную прокуратуру. 

Никаких поборов!
Как рассказал Вард Чолахян в своём 

Instagram, изначально он попытался 
связаться и обсудить данную ситуацию с 
руководством школ: «Во избежание кон-
фликтной ситуации первоначально я по-
пытался обсудить вопрос с руководите-
лями образовательных учреждений. Но, 
к сожалению, получил от них категори-
ческий отказ. Цитирую одного из дирек-
торов: «У нас есть свой депутат, и если 
вас что-то не устраивает, то пишите куда 
хотите!» Последовав «грамотному сове-
ту», направил обращение в прокуратуру 
Томской области с просьбой провести 
проверку по вышеуказанным фактам». 

По итогам проведённой проверки про-
куратура Томской области сообщила, что 
каждая школа самостоятельно форми-
рует список учебных пособий, необхо-
димых для реализации образовательных 
программ. Все учебники и рабочие тет-
ради, включённые в этот список, при-
обретаются за счёт бюджета. Если ка-
кое-либо пособие не включено в этот 
список, оно не может использоваться в 
образовательном процессе, а лишь ре-
комендуется для домашнего самостоя-

тельного пользования. Соответственно, 
собирать в обязательном порядке сред-
ства на закупку рабочих тетрадей с ро-
дителей не следует.  

«В данном конкретном случае рабочие 
тетради не были включены в списки 
учебников и учебных пособий на 2020/21 
учебный год, утверждённых директора-
ми МОУ «Гимназия №1 городского окру-
га Стрежевой», МОУ «СОШ №3 город-
ского округа Стрежевой». Соответствен-
но и меры по их приобретению за счёт 
средств бюджета не принимались. Вме-
сте с тем указанные рабочие тетради, 
приобретённые за счёт средств родите-
лей, используются в образовательном 
процессе при реализации имеющих го-
сударственную аккредитацию образова-
тельных программ», — говорится в со-
общении прокуратуры.  

С учётом выявленных нарушений про-
курором г. Стрежевой директорам выше-
названных образовательных организа-
ций были внесены представления, кото-
рые должны быть безотлагательно рас-
смотрены.  

Пресс-служба Томского обкома КПРФ.

— Сейчас я нахожусь на боль-
ничном, но продолжаю 

свою работу. Хотя по состоянию 
здоровья не могу присутствовать 
на сессиях краевого парламента, но 
делаю всё, что в моих силах, помо-
гаю людям как могу. Работаю в со-
циальных сетях, принимаю обра-
щения в любом виде, стараюсь как 
можно больше встречаться с людь-
ми. Ко мне поступает множество 
запросов, кому-то я могу помочь, а 
где-то только попытаться привлечь 
внимание к проблеме, в этом, счи-
таю, тоже работа депутата. 

Недавно ко мне коллективно об-
ратились воспитатели и родители 
воспитанников детского сада №3 
Волчихинского района. Они расска-
зали, что детсад расположен в дере-
вянном здании и зимой там очень 
холодно. Дети вынуждены спать в 
верхней одежде, медработник даже 
не может осмотреть ребятишек: там 
просто невозможно находиться. 

Попросили помочь чем можем. 
Мне удалось отправить на закупку 
обогревателей более 20 тысяч руб-
лей. Надеюсь, что нас услышат 
местная администрация и другие 

органы власти. Дети не должны на-
ходиться в таких условиях! 

Несколько дней назад началось су-
дебное разбирательство по вопросу 
отнятой у жителей земли. Обращение 
по этой проблеме подавала лично 
депутат Мария Николаевна Прусако-
ва, а мне в свою очередь пришлось 
обратиться в прокуратуру. Проблема 
в том, что недавно у жителей района 
отняли четыре гектара сенокосной 
земли и передали их местному тол-
стосуму. Какое будет решение суда 
по этому вопросу, мне неизвестно, 
но я думаю, что нам в конечном итоге 
удастся добиться справедливости. 

Есть и другие проблемы. Напри-
мер, сёла Усть-Кормиха и Усть-Вол-
чиха обслуживает только одна ма-
шина «скорой помощи». В условиях 
пандемии и плохого состояния дорог 
этого катастрофически не хватает. 
Машине уже 24 года, как обстоят 
дела с техобслуживанием, даже га-
дать не стоит. Неровён час — и слу-
чится непоправимое. Деревням сроч-
но нужны новые дополнительные 
машины «скорой помощи». 

Пресс-служба  
Алтайского крайкома КПРФ.

Некогда болеть 
Депутат Законодательного собрания Алтайского края от КПРФ 

Наталья Зимина рассказала о своей повседневной работе: 


